

Kritik am schlechten Mobilfunk

Hauptversammlung: Karl Jeanrond ist neuer Vorsitzender der SPD Hessische Schweiz

Mit Karl Jeanrond (Hitzelrode) als Vorsitzendem und Karsten Hose (Motzenrode) als stellvertretendem Vorsitzenden wählten die Mitglieder der SPD Hessische Schweiz einen neuen Vorstand. Weiter gehören dem Vorstand als Kassierer Thomas Klappert, als stellvertretender Kassierer Erwin Roth und als Schriftführer Björn Pöpperl an. Der langjährige Vorsitzende Ulrich Pöpperl kandidierte aus persönlichen Gründen nicht erneut für den Vorsitz, bleibt aber als stellvertretender Schriftführer weiterhin im Vorstand aktiv.

In der Jahreshauptversammlung gab Pöpperl einen Bericht über die abgelaufene Wahlperiode. Er bedauerte den Verlust der Mehrheit im Gemeindeparlament, war aber erfreut, dass sowohl in Hitzelrode als auch in Motzenrode im Ortsbeirat eine SPD-Mehrheit errungen werden konnte. In beiden Ortsteilen stellt die SPD mit Erwin Roth und Karsten Hose jeweils den Ortsvorsteher.

Der neue Vorsitzende dankte Pöpperl für seine langjährige Tätigkeit. Er sprach die Hoffnung aus, dass alle Vorstandsmitglieder und Mandatsträger weiterhin für



Neuer Vorstand der SPD Hessische Schweiz: Karl Jeanrond (von rechts), Karsten Hose, Erich Franke, Thomas Klappert, Björn Pöpperl, Erwin Roth und Ulrich Pöpperl.

Foto: privat

die sozialdemokratischen Ziele aktiv bleiben.

Kritisch merkte die SPD-Versammlung die unzureichende Mobilfunksituation in der Hessischen Schweiz an. In vielen Bereichen sei eine mobile Erreichbarkeit nicht oder nur sehr eingeschränkt möglich. Gleiches gelte auch für den Digitalfunk der Feuerwehr, die hier keinen ausreichenden Empfang habe, was

bereits zu Problemen bei örtlichen Rettungsaktionen geführt habe. Die SPD-Mandats-träger wurden aufgefordert, sich geeignet für eine Verbesserung der Mobilfunksituation einzusetzen.

Da die ausreichende Erreichbarkeit über Mobilfunk zur Grundversorgung zählt, sollte erneut die Gemeinde aktiv werden und Möglichkeiten zur Verbesserung auslo-

ten. Erfreut waren die Anwesenden über die Ehrungen verdienter Mitglieder. So konnte der langjährige Ortsvorsteher und ehemalige Gemeindevertreter Erich Franke für 40-jährige aktive Mitgliedschaft geehrt werden. Für 25-jährige aktive Mitgliedschaft wurde der jetzige Ortsvorsteher Hitzelrodes und Gemeindevertreter Erwin Roth ausgezeichnet.